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大家好,今天小编来为大家解答以下的问题，关于苏州区块链，苏州区块链公司这
个很多人还不知道，现在让我们一起来看看吧！
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云链是外包公司吗

不是外包公司。因为云链是一家专注于区块链技术研发与应用的企业，其核心业务
包括分布式存储、数字身份验证等领域。其产品已被广泛应用于金融、物流、政务
等多个领域，属于以技术为导向的创新型企业。云链是一个秒级可扩展的公有链，
它采用了基于区块链的分布式存储和点对点传输技术，可以实现去中心化、非篡改
的数据存储和传输。它不是一家外包公司，而是一家专注于区块链技术的研发和应
用的企业，具有较高的行业技术和市场竞争力。

云南区块链发展到什么程度？

谢谢邀请

区块链目前处于大力推广，面向普通民众应用的前夜，逐渐在渗透进我们的生活。

区块链在潜移默化的影响着我们的生活，腾讯的区块链发票，京东产品区块链溯源
，阿里的产品区块链溯源，阿里运用区块链技术进行的跨境转账，北京的互联网法
院用区块链技术进行证据的确认。

今年4月14日，央行数字货币DCEP在农行内测，DCEP计划在苏州、成都、雄安等
地区试点。央行数字货币同样是基于区块链技术发行的。

你觉得区块链应用是否还值得向公众推广？

哈喽大家好，我是滴神；滴福记(DFG，DigitalFinanceGroup)致力于为大家普及
区块链相关知识，传递最新的区块链行业资讯，分享有关区块链的趣闻。欢迎大家
关注。

你觉得区块链应用是否还值得向公众推广？
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区块链和互联网一样，在早期阶段其实不应该大肆向公众推广。因为这个时候过度
的推广会让许多半懂不懂的人趁机浑水摸鱼，扰乱市场发展。目前更应该在真正有
技术的圈子里先行技术孵化，等到有具体可行的方案，有更为优质的服务推出时，
再向公众告知，让公众能够享受到区块链技术带来的真正便利，而不是绑架公众去
炒作概念。

例如5月22日，从2019年长三角地区主要领导座谈会上传来好消息：上海、杭州
、南京、合肥、苏州、宁波、温州7座城市轨道交通，即日起实现二维码手机扫码
过闸“一码通行”，即日起，长三角“沪杭宁合苏甬温”7城内任何一城的市民将
能享受到只需使用本地城轨的官方APP，即可获得跨城市顺畅便捷的轨交出行体验
。此次“沪杭宁合苏甬温”7城互通首次携手支付宝启动了区块链技术的试点应用
。充分利用区块链分布式账本不可篡改的特性，较好地解决了异地乘车信息互通共
享等问题。

像这样的例子，区块链技术的应用能够让城市轨道交通乘坐更为便捷，这时候向民
众推广是合适的，而在之前各种可能、各种未来都是不应该过度渲染。

提起苏州你想到的第一件事是什么？

提起苏州脑海里第一个想到的就是美丽的苏州园林。[比心]这个小学课本上老舍写
的文章，深深的扎根在我童年的记忆里。

[玫瑰]我是西安人对苏州本不了解，也没有真正意义上去过苏州。但那句“上有天
堂，下有苏杭”足以让人神往。

[玫瑰]小城故事多，充满喜和乐，若是您到小城来，收获特别多。一个个美丽的文
化因素，敲击着向往美丽和自由的心灵。总是让人如痴如醉，魂牵梦绕，指引着你
想要触达的心灵和脚步。

[玫瑰]倘若有一天，能够来一场说走就走的路程，我希望第一站就是苏州。我的家
乡在美丽的古都西安也希望您领会不一样的文化魅力。爱生活，爱交友，我是你的
福星，关注我一起交流进步[祈祷][祈祷][祈祷]

关于苏州区块链，苏州区块链公司的介绍到此结束，希望对大家有所帮助。
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